

Benefizkonzert für leukämiekranken Lucas

Drei aktive Musikgruppen veranstalten ein Benefizkonzert für Lucas und andere Leukämiekranken am Samstag, 16. 04.2011 um 20 Uhr in der Graf-Burchard-Halle in Frickingen. Der Eintritt ist frei, Spenden und Erlöse aus der Bewirtung sollen der Deutschen Knochenmarkspenderdatei (DKMS) zu Gute kommen. Dort fehlen noch immer Spenden zur Deckung der Kosten für die Blutproben vom 27. Februar, als sich in Salem mehr als 7300 Menschen typisieren ließen.

Fast 100 Sänger und Musiker wollen den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis machen. Neben den etwa 35 Sängerinnen und Sängern des Gospelchores Markdorf mit ihrem Dirigenten Hans Jörg Walter werden auch die Jugendkapelle des Musikvereins Harmonie Lippertsreute - musikalische Leitung Udo Huber - mit etwa 40 Mitgliedern sowie die 17-köpfige Big Band der Musikschule Salem - musikalische Leitung Hans Peter Tress - auf der Bühne stehen. Musikfreunde können sich auf ein abwechslungsreiches Programm mit allseits bekannten Stücken freuen. Die Bewirtung übernimmt der Narrenverein Altheim.